

### 本市のIT施策、 ポスター 代等の監査報告について伺う 防犯体制及び

公 明 党 雄次

必要な情報のみ検索できる グソフトを導入し、業務に 64台すべてにフィルタリン ルタリングについては、イ 度に策定しています。 フィ ティポリシーは、平成15年 市長 本市の情報セキュリ について伺う。 覧に対するフィルタリング リティ ポリシー の策定や閲 ンターネットに接続可能な IT施策について パソコンの情報セキュ

防犯体制の強化について 振り込め詐欺の被害が

措置を実施しています。

発活動を実施し、 ています。 本市でも街頭啓 害が起きている状況と聞い で59件、1億円を超える被 管内で平成20年10月末現在 在でも数件の問い合わせが 保年金部門とあわせて、現 市長本市の職員をかたる と、その対策を伺う。 あり、佐倉警察署によると、 ついては、福祉部門及び国 還付金等の振り込め詐欺に 注意喚起

> 災行政無線を用いて、注意 を呼びかけています。 広報やちまたへの掲載や防 を促すチラシを配るほか、

▼振り込め詐欺防止PRを するボランティアの皆さん



民放テレビの報道番組で、 選挙の公費負担について 平成20年10月8日に、

拡大している。本市の実状

**査報告は間違っている」と** おり、本人に聞くと、「監 候補者は桜田議員となって を明らかしなければならな スター代を水増し請求した ことに対して、真実、真相 番組が作られ、放映された 八街市議会に関する極めて 方的で誤った情報による 監査報告の内容からポ

か伺う。 や異議申し立てがあったの は地方自治法に則った不服 発言している。 監査委員に

のゴミの分別方法の見直し

通知があった日から30日以 ませんでした。 ますが、訴訟の提起はあり もって請求することができ 内に裁判所に対し、訴えを がある場合は、監査結果の の結果、または勧告に不服 定により、監査委員の監査 第242条の2第2項の規 がない旨、請求人に通知し、 6月6日付で、請求に理由 よる監査を行い、平成20年 即日受理をし、監査委員に 職員措置請求については、 監査委員事務局長 これを公表しました。請求 人においては、地方自治法 八街市

監査委員事務局長 があったのか伺う。 苦情等、具体的な働きかけ 査委員に対して不服、訂正、 あったが、その日以降、監 違っている」という発言が 議会の場で「監査報告は間 10月31日の議員全員協

うな事実はありません。

取り組みについて伺う。

故防止を図っています。 警戒標識の設置を行い、

そのよ

問

廃食油や蛍光管回収の

質 個

## 問

# 環境問題、

環境問題について 平成21年度に実施予定

「ビン」、「プラスチック製 「燃やせないゴミ」、カン」 ール・紙パックなどの古 別方法は、燃やせるゴミ」 の9種類です。 質プラスチック」、「 乾電池 紙」、「 金物・小型家電・硬 ル」、「新聞紙・雑誌・段ボ 容器包装」、「ペットボト 施を予定しているゴミの分 市長 平成21年4月より実 について伺う。

てている 燃やせないゴミ 市長 最終処分場に埋め立 と考えるのか伺う。 ものと考えられます。 は、概ね2倍程度に伸びる 中の埋め立て完了見込み もよりますが、平成29年度 融スラグ、覆土等の状況に る計画です。その他に埋め 処分場の延命はどれくらい 立てている焼却不燃物、 は、重量で6割程度減少す リサイクルによる最終

### 公 交通安全対策、 明

を予定しています。 があるため、乾電池と一緒 いては、水銀による有害性 考えています。蛍光管につ るため、将来的に拠点での 置き場の管理上の問題があ に平台車で、月1回の収集 回収を検討していきたいと

良が必要なところは、地権 います。また、交差点の改 更や移設を11カ所要望して を28カ所、既設信号機の変 葉県公安委員会に新設要望 として要望があった箇所に 区の区長等から地域の総意 後の推進について伺う。 箇所の現状と問題点及び今 ついて、平成20年2月21日 に、佐倉警察署を通じて千 交通安全対策について 信号機設置要望の多い 事故の多発箇所や地

住居表示について伺う 廃食油については、 党 -------- 鯨井眞佐子

登記を行う場合、本市が利 視察研修に行ってきたが、 らうことになり、不在地主 変更申出書」を提出し、法 番変更をしたことを知り、 民の願いである。先日、 等を考えると大変困難で 係わる要望書を提出しても 所有者全員から地番変更に する場合、当該地域の土地 を行います。 この申し出を 務局が公図や登記簿の修正 害関係人として「土地地番 市長 ひらがな地番の変更 のか伺う。 求にどのように応えていく 本市においては、住民の要 玉県川口市で平成19年に地 住居表示について 「へ番地」の解消は住

変困難であると考えていま れ、現在の財政状況では大 正等に数千万円から億単位 種電子データ及び書類の修 の経費がかかると考えら 記に係る図面の作成費、各 広範囲であるため、変更登 また、本件の対象地域が

る安全対策として、カーブ 協議を重ね、現時点ででき 者のご理解をいただくため、

ミラーの設置、カラー舗装、